

## 10 Polisi Alami Luka-luka Akibat Ledakan di Mako Brimob Surabaya

**SURABAYA (IM)** - Korban ledakan di gudang penyimpanan bahan peledak di Mako Detasemen Gegana Brimob Polda Jawa Timur Jalan Gresik, Surabaya berjumlah 10 orang.

Semua korban merupakan anggota Brimob yang saat itu sedang melakukan latihan teori di salah satu ruang gedung Brimob. Hingga kini, 10 korban masih menjalani perawatan intensif di RS Bhayangkara Polda Jawa Timur.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto menegaskan, tidak ada korban meninggal dunia dalam kejadian tersebut. Namun, korban luka ada 10 orang

semuanya anggota Brimob.

Rata-rata, mereka mengalami luka terkena serpihan kaca akibat ledakan gudang penyimpanan bahan peledak.

Dijelaskan Imam, bahwa saat terjadi ledakan, para korban sedang melaksanakan latihan teori di salah satu ruang gedung Brimob. Hingga kini, 10 korban masih menjalani perawatan intensif di RS Bhayangkara Polda Jawa Timur.

Kapolda menambahkan, bahwa yang meledak bukan mortir zaman Belanda, melainkan bahan peledak *low eksploisif* atau bahan yang biasa dipakai bom ikan. • lus

## Operasi Keselamatan Lodaya 2024 Bidik Pengendara Lawan Arus hingga Main HP

**BOGOR (IM)** - Polres Bogor mengerahkan sebanyak 166 personelnya dalam Operasi Keselamatan Lodaya 2024 di wilayah Kabupaten Bogor. Operasi ini sedianya akan digelar hingga 17 Maret 2024.

"Ini apel gelar pasukan Keselamatan Lodaya 2024. Alhamdulillah telah selesai dilaksanakan dengan lancar. Untuk personel yang dilibatkan khususnya di Polres Bogor ini ada 166 personel," kata Wakapolres Bogor, Kompol Adhimas, Selasa (5/3).

Dalam operasi ini pihaknya akan melakukan penindakan terhadap pelanggaran lalu lintas. Baik melalui tilang elektronik maupun secara

kasat mata.

"Untuk penindakan ada, baik melalui Etle mobile khususnya untuk pelanggaran-pelanggaran yang berdampak terhadap fatalitas tinggi yang dapat menyebabkan kecelakaan lalu lintas khususnya menghilangkan nyawa pengendara," ungkapnya.

Selain itu, petugas juga menasar para pengendara melawan arus, tidak mengenakan helm, berboncengan lebih dua orang. Tak sampai di situ, berkendara sambil memaikan handphone dan pelanggaran lainnya akan ditindak petugas.

"Titik-titik tersebar di seluruh wilayah Kabupaten Bogor," tuturnya. • lus

FOTO: TMC



## Kapolri Digugat karena Belum Tahan Eks Ketua KPK Firli Bahuri, Begini Kata Polri

Polri beralih belum tahan Firli Bahuri karena penyidik masih melengkapi berkas perkara sesuai dengan arahan atau petunjuk jaksa peneliti.

**JAKARTA (IM)** - Polri merespon langkah Masyarakat Anti Korupsi Indonesia

(MAKI) yang menggugat praperadilan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, karena

tidak kunjung menahan mantan Ketua KPK Firli Bahuri.

Seperti diketahui, Firli Bahuri sudah 3 bulan lebih ditetapkan sebagai tersangka pemerasan dan gratifikasi terhadap eks Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo.

Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Trunoyudo menyebut, dalam penanganan

kasus itu penyidik bekerja secara prosedural sesuai aturan yang berlaku.

"Sekali lagi kami yakinkan penyidik selalu akan bekerja secara prosedural dan akurat," ujar Trunoyudo kepada wartawan, Senin (4/3) kemarin.

Mengenai perkembangan penanganan, penyidik disebut masih berupaya melengkapi berkas perkara sesuai dengan arahan atau petunjuk jaksa peneliti.

"Sejauh ini, langkah-langkah yang tadi kami sampaikan ya dalam rangka pemenuhan petunjuk jaksa penuntut umum," ungkapnya.

Meski demikian, Trunoyudo tidak menjelaskan soal langkah selanjutnya dalam upaya melengkapi berkas perkara tersebut. Diketahui, ada kendala yang dihadapi penyidik yakni ketidakhadiran Firli Bahuri pada dua kali panggilan pemeriksaan.

Trunoyudo mengatakan, Bareskrim Polri dalam hal ini Direktorat Tindak Pidana Korupsi sedari awal memberikan asistensi sehingga penanganannya lebih akurat.

"Sejauh ini juga asistensi diberikan sejak awal hingga saat ini oleh direktorat tindak pidana korupsi Bareskrim Polri," kata Trunoyudo.

Diketahui, MAKI menggugat praperadilan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo; Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto; dan Kajati DKI Na-

### GELAR PASUKAN OPERASI KESELAMATAN LODAYA 2024

Personel polisi lalu lintas mengikuti gelar operasi keselamatan Lodaya 2024 di Mapolres Bogor, Cibinong, Kab. Bogor, Jabar, Selasa (5/3). Kepolisian daerah Jabar melaksanakan operasi keselamatan Lodaya 2024 selama 14 hari mulai 4 hingga 17 Maret 2024, dan Polda Jabar menerjunkan 2.600 personel di seluruh Jabar.

## Hari Pertama Operasi Keselamatan 2024, di Jateng, 4.088 Pengendara Kena Tilang

**SEMARANG (IM)** - Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Jawa Tengah mencatat sebanyak 4.088 pengendara ditilang pada hari pertama Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2024. Operasi itu dimulai pada Senin 4 Maret 2024.

"Operasi hari pertama dilakukan penindakan meskipun tak sebanyak sosialisasi," ungkap Kepala Subdirektorat Keamanan dan Keselamatan (Kamsel) Ditlantas Polda Jateng AKBP Mariska Fendi Susanto, Selasa (5/3).

Rincian yang dilakukan penindakan dengan tilang, terdiri 447 pelanggaran dilakukan tilang elektronik statis (ETLE statis), 2.039 dilaku-

kan tilang ETLE mobile dan 1.602 pelanggar ditilang manual.

Selain itu, 2.158 pelanggar lalu lintas dikenai teguran oleh polantas.

"Mayoritas pelanggar usia 16 tahun sampai 25 tahun, pelajar, karyawan maupun mahasiswa, lokasinya mayoritas di jalan provinsi maupun jalan kabupaten," ujarnya.

Pelanggaran lalu lintas didominasi pengendara motor tak pakai helm, yakni 1.836 pelanggar, penggunaan knalpot bronng 599 pelanggar, 371 pelanggar berkendara melawan arus lalu lintas, pengendara di bawah umur 115 pelanggar. Selain itu ada pula pelanggaran-pelanggaran

lainnya.

"Kegiatan operasi ini preventif 40 persen, preventif 40 persen dan represif 20 persen," lanjutnya.

Di hari pertama, pihaknya juga melakukan sosialisasi kepada 261 lembaga pendidikan di Jateng, komunitas ojek offline maupun online sebanyak 614 komunitas, sosialisasi di media luar ruang di 11.178 titik dan di media sosial 1.221 konten.

"Ini adalah operasi cipta kondisi jelang Operasi Ketupat saat Lebaran nanti, diharapkan masyarakat lebih tertib lalu lintas dan Lebaran nanti kecelakaan dan pelanggaran bisa turun," tandasnya.

• lus



FOTO: ANI

## PESELANCAR AUSTRALIA DITEMUKAN MENINGGAL DI P. GRAJAGAN

Jenazah peselancar asal Australia Gunther Henry Kitzler (55) dievakuasi menggunakan ambulans di Pantai Grajagan, Banyuwangi, Jatim, Selasa (5/3). WNA Australia yang hilang terseret ombak pada Senin (4/3) itu berhasil ditemukan oleh tim SAR gabungan pada Selasa (5/4) di sekitaran Pantai Grajagan dalam kondisi meninggal dunia.

## Komplotan Maling Tabung Gas di Serang Ambruk Ditembak Polisi

**SERANG (IM)** - Dua pelaku pencurian gas 3 kilogram di Kabupaten Serang, Provinsi Banten ditembak pihak kepolisian Polres Serang. Adalah AA (52) warga Kabupaten Pandeglang dan DD (43) warga Kabupaten Serang.

Keduanya dibekuk usai membobol sebuah toko agen di Kecamatan Petir, Kabupaten Serang. Sebelum beraksi para pelaku terlebih dahulu menggambar denah situasi agen.

"Sebelum beraksi pelaku menggambar dulu sehari sebelumnya. Setelah selesai maka mereka akan beraksi pada malam hari dengan membobol rolling door menggunakan gunting gajah," kata Kasatreskrim Polres Serang, AKP Andi Kurniady, Selasa (5/3).

Kata Andi, mereka telah 5 kali beraksi di 5 Tempat Kejadian Perkara (TKP) yang berbeda di Kabupaten

Serang. Sasarannya adalah agen yang menjual gas 3 kilogram atau gas untuk warga miskin.

"Ada 150 tabung yang berhasil kita amankan tadinya itu mau dijual dengan harga lebih murah namun keburu kita amankan," katanya.

Lebih jauh Andi menjelaskan, tim Kesmob terpaksa melakukan tindakan tegas terukur lantaran keduanya mencoba untuk melawan saat diamankan petugas.

"Mereka jualnya juga random dengan harga jauh lebih murah dari pasaran. Saat ini keduanya ada tahanan Mapolres Serang," pengkasnya.

Untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya, kedua pelaku disangkakan pasal 363 KUHP dan 365 KUHP dengan ancaman paling lama penjara 12 tahun. • mei



FOTO: ANI

## GERAKAN OPERASI PASAR MURAH POLRI DI SEMARANG

Sejumlah personel polisi menyiapkan paket sembako sebelum dijual kepada warga pada operasi pasar murah TNI Polri di Lapangan Garnisun, Semarang, Jateng, Selasa (5/3). Gerakan pasar murah yang digelar oleh Kodam IV/Diponegoro berkolaborasi dengan Polda Jateng dan Pemkot Semarang tersebut bertujuan untuk mengendalikan harga sembako jelang Ramadhan.

## 3.929 Personel Gabungan Amankan Aksi Demonstrasi di Depan Gedung DPR

**JAKARTA (IM)** - Polres Metro Jakarta Pusat mengerahkan ribuan personel gabungan untuk mengamankan aksi demonstrasi yang dilakukan sejumlah elemen Masyarakat, di Depan Gedung DPR-MPR RI, Senayan, Jakarta pada Selasa (5/3).

"Dalam rangka pengamanan aksi elemen masyarakat di depan Gedung DPR/MPR RI, kami melibatkan sejumlah 3.929 personel gabungan dari Polda Metro Jaya, Polres jajaran PMJ, TNI, Pemda DKI dan Instansi

terkait," kata Kapolres Metro Jakarta Pusat, Kombes Pol Susatyo Purnomo Condoro dalam keterangannya.

Personel nantinya akan ditempatkan di sejumlah titik di sekitar DPR/MPR RI.

"Untuk aksi unjuk rasa hari ini, hal tersebut sudah kami antisipasi dengan menyiapkan sejumlah personel untuk melakukan pengamanan dan mencegah massa aksi masuk ke dalam kawasan DPR/MPR RI," katanya.

Susatyo mengatakan terkait penutupan atau pengali-

han arus lalu lintas di sekitar DPR/MPR RI bersifat situasional. Sedangkan rekayasa arus lalu lintas akan diberlakukan melihat perkembangan dinamika situasi lapangan.

"Kita lihat nanti jumlah massanya, bila nanti di depan DPR/MPR RI massanya cukup banyak dan eskalasi meningkat, maka arus lintas yang akan mengarah ke depan Gedung DPR/MPR RI akan kami alihkan, penekanan di Pulau Dua. Kendaraan dari Jalur dalam tol yang akan menuju pintu keluar tol di depan DPR/MPR RI

kami tutup dan diluruskan ke arah Slipi," ujarnya.

Susatyo menegaskan kepada seluruh personel yang terlibat pengamanan untuk selalu bertindak persuasif, tidak terprovokasi, mengedepankan negoisasi, pelayanan serta humanis. Ia juga mengimbau korlap dan orator agar melakukan orasi dengan santun dan tidak memprovokasi.

"Kami menghimbau kepada para korlap dan orator untuk melakukan orasi dengan santun dan tidak memprovokasi massa. Lakukan aksi unjuk rasa dengan

damai, tidak memaksakan kehendak, tidak anarkis dan tidak merusak fasilitas umum," ujarnya.

"Hormati dan hargai pengguna jalan yang lain yang akan melintas di depan Gedung DPR/MPR RI. Dengan persiapan dan kesiapan pengamanan yang sudah kami lakukan, kami menghimbau kepada semua pihak untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga kegiatan aksi unjuk rasa nanti dapat berjalan dengan aman, tertib dan kondusif," katanya. • lus

## Rektor Universitas Pancasila Bawa Bukti untuk Bantah Tuduhan Pelecehan Seksual

**JAKARTA (IM)** - Rektor Nonaktif Universitas Pancasila (UP), Edie Toet Hendrato (ETH) kembali menjalani pemeriksaan lanjutan terkait kasus dugaan pelecehan seksual yang dilaporkan pegawainya. Ia diperiksa di Gedung Direktorat Kriminal Umum Polda Metro Jaya, Selasa (5/3).

ETH tiba di Polda Metro Jaya sekitar pukul 10.03 WIB, ditemani kuasa hukumnya, Faizal Hafied. ETH tak mau berkomentar ketika ditanya awak media sebelum diperiksa. ETH sempat melambatkan tangan ke arah awak media.

Begitu turun dari mobil Alphard hitam, ETH langsung melangkah masuk menuju ruang pemeriksaan.

"Saya penasehat hukum saya ya (kalau mau bertanya)," ujar ETH singkat.

Kuasa hukum ETH, Faizal Hafied, mengaku pihaknya membawa bukti untuk membantah laporan polisi tersebut. ETH dikatakan Faizal, juga berharap nama baiknya pulih usai dituduh sebagai pelaku pelecehan seksual.

"Alhamdulillah kita siap kita bawa bukti-bukti yang cukup baik untuk bisa mengklarifikasi dan bisa menjelaskan kasus yang diduga kepada prof agar bisa terang benderang dan mudah-mudahan ini bisa memulihkan nama prof kembali nama baik prof

seperti sedia kala. Jadi mohon doa kepada rekan rekan sekalian," ucap Faizal.

"Kita bawa bukti-bukti yang cukup baik, yang bisa memperjelas semuanya," ujarnya.

### Dicecar 32 Pertanyaan

Faizal menjelaskan bahwa kliennya dicecar sebanyak 32 pertanyaan oleh penyidik Polda Metro Jaya. Dalam kesempatan itu, pihak terlapor juga membawa bukti untuk membantah tuduhan pelapor.

"Hari ini kami sudah menghadiri undangan klarifikasi, tadi sekitar 3 jam. Ada 32 pertanyaan tadi kami juga membawa bukti-bukti kuat dan sudah kita sampaikan ke penyidik," ujar Faizal.

Faizal berharap sikap kooperatif kliennya bisa membuat perkara ini menemui titik terang.

"Mudah-mudahan kehadiran kami hari ini membuat clear biduk perkara tersebut dan mudah-mudahan memulihkan nama baik klien kami yang merupakan rektor berprestasi," katanya.

Kendati demikian, Faizal enggan membeberkan bukti yang diserahkan pihaknya ke penyidik hari ini.

"Bukti nggak bisa kami sampaikan tapi bisa membuat perkara ini semakin terang. Tadi sudah kami sampaikan juga sangat lengkap buktinya nanti kita sampaikan di lain waktu," katanya. • lus